



Christoph Preiß glänzte für den VKKK

Nicht zum ersten Mal hatte Christoph Preiß bei einer Benefizveranstaltung für den VKKK Ostbayern mitgewirkt. Doch am Sonntag gab er das erste Solokonzert zugunsten des Vereins, der sich für die Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder einsetzt. Dies war nicht zuletzt mit einigen organisatorischen Aufga-

ben im Vorfeld verbunden, bei denen ihn vor allem seine Familie unterstützt hatte. Hierfür zeigte sich der VKKK-Vorsitzende Franz-Josef Helmig besonders dankbar, denn alle Bemühungen hatten sich mehr als gelohnt: Der Festsaal des Bezirks Oberpfalz war bis auf den letzten Platz mit Zuschauern gefüllt, die kräftig applaudierten. (mrf)

Anwalt angeklagt